



JAPANISCHE SCHULE IN ZÜRICH

希 望

チューリッヒ日本人学校  
学校だより

令和5年12月1日  
第12号

## スイスでの生活

11月24日(金)、スイス観光ガイドの坪川真吾さんによる講話会を行いました。私は4月にスイスにやってきましたが、知らないことばかりの連続で、スイスの奥深さを、改めて知る機会となりました。スイスが観光立国として力を入れていることは知っていましたが、そのために鉄道をひいたりロープウェイを造ったり、様々な努力がなされていることに頭が下がる思いでした。また、スイスの51%



がアルプス山脈であり、その中にある氷河の氷がなぜ解けにくいのかも知ることができました。スイスの山以外にも、都市や祭りのことも話していただきましたが、これは時間が足りずに速足での紹介となってしまったのは残念でした。

しかし、この講話会を通して感じたことは、「せっかく今、スイスに暮らしているのだから、スイスのことをもっとよく知ろう」ということでした。児童生徒の皆さんにも同じことが言えると思います。

この小中学生の時代にスイスで暮らすなどということは誰も経験できることではありません。今、本当に貴重な時間を過ごしていると思います。この時間を無駄にせず、自分の心の成長に大いに役立ててください。そのためには、このスイスで多くの経験をすることです。日本でもできるようなゲームをしたりテレビを見たりするのは非常にもったいない時間の使い方だと思います。この貴重な時間はいつまでもは続きません。スイスを離れることが決まってから焦っても、どうしようもありません。



今のうちに、様々な経験を積んでほしいと思います。そして、日本に帰国したり、ほかの国に行ったりしたときに、堂々とスイスについて語れる人になってほしいです。それがスイスで暮らしていた価値であり、自分の心の成長につながるものだと思います。

(文責：校長)

# 【人から学ぶ・体験から学ぶ】(講話会・ミックスレッスン)

本校では、体験すること、本物に触れること、人から直接お話を聞くことを大切に考えています。また、同時に世界に心を開く子供の成長の一助とするために、外国語の教育にも力を入れております。

講話会「スイス大好き」 11月24日(金)



様々な分野で御活躍する方をお招きして、直接お話を伺う機会として「講話会」を実施しています。

今回はチューリッヒ空港職員として主に観光ガイドの仕事に携わる坪川真吾さんをお招きし、「スイス大好き」というテーマでお話をいただきました。スイスの魅力、素敵な場所について、豊富な経験をもとに興味深いお話を聞きました。

ミックスレッスン(中学部)

・ヨガ体験 11月1・8日(水) ・カーリング体験 27日(月)



ネイティブ教員による通常のドイツ語・英語の授業に加えて、他教科と関連させた授業をミックスレッスンとして行っています。

今年度は、中学部の保健体育科と英語科のレッスンとして、ヨガ体験学習(2回)、カーリング体験学習(1回)を実施しました。国内ではなかなか体験できないヨガやカーリングの動きや技能を高めるとともに、英語を聞いたり話したりする実践の機会となりました。12月には小学部高学年が家庭科と英語のミックスレッスンを行う予定です。

## 学級自慢 低学年クラス 1年生3人、2年生2人の5人です。

学級目標

なかよく げんきに おべんきょう



2年生

ぼくはすいえいがとくい！みんなと楽しくおべんきょうしています。



1年生

ぼくはえいごがとくい！おともだちにけいさんをまけないぞ！



1年生

かえりのしたくがともはやいよ！まだ学校になれなくて、はずかしいです。



1年生

わたしはけいさんがとくい！みんなでげん気におべんきょうしています。



2年生

わたしはこうさくとたいいくがとくい！学校のみんなどなかよくしたいです。